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令和 6年 3月７日発行 

 

 

 

  

 

早春の候、会員の皆さまにはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。日頃よりＰＴＡ活動にご理解、

ご協力いただきありがとうございます。               

 ２/２７(火)に開催しました全体役員会を以下の通り報告いたします。 

◆校長ごあいさつ◆ 

  

 ＰＴＡ役員の皆様には、この一年間、本校の教育活動及び学校運営に多大なるご支援とご協力をいただ

き、誠にありがとうございました。  

 早いもので令和５年度も残すところ１ヶ月となりました。振り返りますと、今年度はコロナ感染症が５

類に引き下げられ、ようやく様々な制限が緩和される中での学校運営となりました。オンラインにもすっ

かり慣れてきたところですが、直接顔を突き合わせてのリアルな学校行事や交流活動からは、子ども達の

身につくものがたくさんあることを実感しています。 

 今、校内ではそれぞれの学部で、卒業式に向けた準備が着々と進められています。式の練習や卒業生を

送る会、高等部では保護者にも来ていただく卒業パーティーも企画されています。コロナ禍でのたくさん

の制限がある中で学校生活を余儀なくされた今回の卒業生たちを、できるだけ温かく送り出していきたい

と思います。卒業式への参列も、学校運営協議会の委員の皆様、ＰＴＡ役員の皆様にも来賓としてお席を

ご用意いたしますので、ご都合の許す方はご参加いただけましたら幸いです。 

 話は変わりますが、２月１６日に高等部の入学選考及び小学部・中学部の入学説明会を行いました。来

年度の児童生徒数は、小学部では今年度と同じ８０名、中学部では７名減の６８名、高等部では６名増の

８９名で、学校全体としては１名減の見込みです。しかし、ホームルーム教室が２つ足らなくなりますの

で、この春休みに小学部の教室を分割する工事をすることになっています。 

 また、懸案であったスクールバスについては、国の補助金が打ち切られますのでコロナ対応でのバスの

増車はなくなりますが、来年度の県予算案に、本校用としてバス１台増車の予算が計上されました。最終

的な決定は県議会の３月の議決を待つところです。また、一番古くて小さかった“とみがおかバス”が来

月に新車のノンステップバスに入れ替わりますので、子どもたちの登下校には快適な環境が整備されそう

です。 

 これまで県立高校では行われていましたが、今年度から特別支援学校でも、３月の修了式の日に人事異

動の内示を受けた転出・退職される先生方の離任式を行うことになりました。ただこの段階では、まだ全

ての先生方の異動が決まっている訳ではありませんので、正式な異動の情報につきましては、新年度、４

月になってから、転入される先生方の情報とともに文書でお知らせします。 

 ３月には保護者懇談等を実施いたしますので、普段お気づきのことなど些細な事でも学級担任までお知

らせください。 

 子どもたちのさらなる成長に向けて、引き続き、ＰＴＡ、保護者の皆様のご支援、ご協力をよろしくお

願いいたします。 

 

奈 良 西 養 護 学 校 

Ｐ Ｔ Ａ 会 長  中 原 史 織 

出席者：辻校長 大谷教頭 藤田教頭 本部１３名   

ＰＴＡ活動報告 №４ 
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◆会長あいさつ◆ 
  

 令和６年能登半島地震により、犠牲になられた方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、被災され

た方々へ心よりお見舞い申し上げます。 

 元日から奈良県でも地震がありましたが、皆様お変わりないでしょうか。 

 この度の震災を受けて、全知Ｐ連より「被災された石川県・富山県・新潟県の知的障害特別支援学校と

ＰＴＡ会員に向けた義援金募集」の案内がありました。 

 県知Ｐ連の各支援学校ＰＴＡや学校と相談し、各校ＰＴＡから一万円ずつ寄付することとなりましたの

で、ご報告させていただきます。 

 皆様の安全と被災地の一日も早い復興を心よりお祈り申し上げます。 

 保護者の皆様には、日頃よりＰＴＡ活動にご理解・ご協力いただき誠にありがとうございます。 

 先日、４年ぶりとなるクリーン作戦を行いました。お忙しい中、参加してくださった皆様ありがとうご

ざいました。 

 授業の準備でお忙しい先生方にもご協力いただいたお陰で、大きな混乱なく終えることができました。 

 今後も子どもたちのより良い環境づくりのため、また、保護者同士の交流の場となるよう引き続き実施

してまいります。 

 

各部報告   

進路対策部 

12/12(火) 

12/13(水) 

12/15(金) 

12/18(月) 

12/24(日) 

1/12(金) 

 

 

 

1/17(水) 

 

 

 

 

2/2(金) 

2/13(火) 

2/21(水) 

 

2/27(火) 

 

 

 

進路応援情報誌「グッドジョブ」打合せ 

座談会の参加者名簿とアンケート作成 

情報誌「グッドジョブ」について進路支援部の先生と打合せ 

情報誌「グッドジョブ」作成(試作) 

情報誌「グッドジョブ」修正して作成 

進路支援部の先生と打合せ 

情報誌「グッドジョブ」内容確認依頼と 2月 2日座談会に向けて調整 

情報誌「グッドジョブ」内容確認のため、各事業所(青葉仁会デリカテッセ

ンイーハトーヴ、ならやま会にじいろ)へ持参 

＜午前＞ 進路支援部の先生と打合せ 

情報誌「グッドジョブ」内容調整 

PTA進路座談会のタイムスケジュール確認と準備 

＜午後＞ 第 4 回「卒業後の進路を考えるための福祉サービス事業所説明

会」のため、駐車場誘導のお手伝い 

令和 5年度 PTA進路座談会開催 

情報誌「グッドジョブ」印刷発注 

情報誌「グッドジョブ」印刷受取 

座談会のまとめを打合せ 

来年度の活動について進路支援部の先生と打合せ 

情報誌「グッドジョブ」仕分け作業・校内配布準備 

各事業所(青葉仁会デリカテッセンイーハトーヴ、ならやま会にじいろ)へ持

参 
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文化体育部 2/1(木) 学校保健委員会 出席 

環 境 部 

12/21(木) 

1/12(金) 

1/15（月） 

1/17(水) 

2/8(木) 

クリーン作戦お便り配布 

インクカートリッジ仕分け作業・発送 

クリーン作戦の準備物購入 

クリーン作戦準備 

クリーン作戦実施 

広 報 部 

12/28(木) 

1/5(金)  

1/12(金) 

1/15(月) 

1/16(火) 

1/17(水) 

1/19(金) 

1/23(火) 

1/29(月) 

2/2(金) 

2/5(月) 

2/9(金) 

2/13(火) 

2/16(金) 

2/22(木) 

2/27(火) 

アンケート結果作成 

高等部主事より学部紹介データ受取 

小学部主事より学部紹介および広報誌用写真データ受取 

中学部主事より学部紹介データ受取 

高等部主事より広報誌用写真データ受取 

アンケート結果の印刷・配布手配 

アンケート結果の配布およびWeb掲載 

PTA活動チラシ作成 

学部紹介印刷 

PTA活動チラシ印刷 

学部紹介•PTA活動チラシ納品 

安対通信作成 

広報誌内容確認依頼 

安対通信内容確認依頼 

広報誌印刷発注・支払 

広報誌受取・配布準備 

安全対策部 

12/12(火) 

 

1/12（金） 

1/17（水） 

 

2/21（水） 

2/22（木）

2/27（火） 

 

 

 

大谷教頭と防災備蓄品の打合せ 

河本総合防災へ見積り依頼 

体育館の倉庫から軽い防災備蓄品を防災倉庫へ移動 

体育館の倉庫から重い防災備蓄品を防災倉庫へ移動 

河本総合防災へ防災備蓄品を発注 

防災備蓄品、納品 

在庫と新入生のワンタッチバンド 25個購入 

非常用持出し袋の点検のお知らせの印刷・配布 

新入生用ヘルプカードを大谷教頭へ渡す 

安全対策部通信の 2/29(木)ホームページ掲載案内についてマ・メール配信

依頼 
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本部報告   

予定 

・2/29(木) 高等部３年生保護者懇談会 18歳成人祝い記念品贈呈 

・3/8(金) 高等部卒業式 お祝いの言葉掲示・配付・記念品贈呈 

・3/12(火) 高等部入学説明会 広報誌(学部紹介)・ＰＴＡ活動紹介資料配付 

・3/18(月) 小・中学部卒業式 お祝いの言葉掲示・配付・記念品贈呈 

 

 

・1/18(木) 

 

・1/30(火) 

・2/1(木) 

 

 

 

 

 

・2/8(木) 

・2/9(金) 

 

 

 

・2/16(金) 

高 P 特別支援教育部会(教育研究所) に出席 

→次項、別途報告記載 

令和５年度 第３回奈良西養護学校 学校運営協議会 

令和５年度学校保健委員会(奈良西養護学校)に出席 

→栄養教諭の今村先生より 

「保護者向けに奈良西の YouTubeチャンネルで動画を配信していますので、ぜひ

ご覧ください」とのお話がありました。 

（※YouTubeチャンネルは、配信のあった月の給食献立表の QRコードから見る

ことができます） 

クリーン作戦 

高Ｐ 令和５年度第３学期会長(学校代表)会・教育懇談会・懇親会           

(ホテルリガーレ春日野)  に出席 

→令和５年・６年度の高Ｐ連表彰候補者・団体についてや、令和６年度高Ｐ年間行

事計画についての報告等がありました。 

小・中学部入学説明会 広報誌(学部紹介)・ＰＴＡ活動紹介資料配付 
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 高 P 特別支援教育部会(教育研究所)《報告：中原会長》 

    

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

    ～進路対策部よりお知らせ～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 奈良県福祉医療部障害福祉課の方をお招きし「奈良県の障害福祉施策」についての

お話をうかがいました。 

 その中で、奈良県障害者計画の改定にともない、障がいのある方やそのご家族から

の要望やニーズをアンケートで募っているとのお話がありました。 

 奈良県のホームページ内、障害福祉課のお知らせページからアンケート回答が 

 できますのでご活用ください。 

 

  
 

奈良県 障害福祉課ホームページ 

【再掲】奈良県障害者計画の改定に向けたアンケート

調査について（2024年 2月 20日掲載） 

令和 6年 2月 2日(金) 

令和 5年度 PTA進路座談会を開催しました。 

 

進路支援部の先生に、高等部 3年間の進路の取り組みや卒業後の進路先、障害福祉

サービスについてお話いただき、その後グループワークや質疑応答をしました。 

皆様、真剣に先生のお話を聞いておられました。 

 

終了後、参加された皆様にご協力いただいたアンケートから、進路座談会で取り上

げてほしいテーマについて 

 ◯親なき後の生活場所の現状 

 ◯卒業生の保護者さんの体験談 

 ◯制度等の学習会 

などのご意見をいただきました。 

来年度も開催予定ですので、ぜひご参加ください。 
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◆大谷教頭ごあいさつ◆ 

 

 PTA 役員、PTA 会員の皆様には、御多用の中、本校教育に御協力をいただきましたこと、お礼申し

上げます。 

 私は、防災の担当として PTA活動に関わらせていただきました。私にとって、1月 17日の阪神・淡

路大震災、3 月 11 日の東日本大震災が障害のある方の避難について考える大きなきっかけになってお

りました。1月 1日の能登半島地震では、これまで以上に障害のある方の避難状況、福祉避難所に関わ

る報道がなされ、「やっぱりそうか」という情報が多いように感じています。 

 どれだけ計画、想定、準備を繰り返しても、実際には、ほとんどすべてが「想定外」という状況にな

るのだろうと思います。しかし、その「想定外」に対応するためには、これまでの教訓に学び、計画、

想定を何度も行い、応用力をつけることではないかと考えています。指定されていた福祉避難所が開設

できない、職員は半数も出勤できない状況など、能登半島地震で起きていることが、この奈良の地でも

起こるのではないかと思います。あらためて、「支え合う」ために何ができるかを考えていければと思っ

ております。 

 PTA活動に関わらせていただけたおかげで、このようなことを考えることができました。安心、安全

な学校づくりに生かしていきたいと思います。ありがとうございました。 

 

 

◆藤田教頭ごあいさつ◆ 

 

日頃より、本校の教育にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。 

今年度も、校門前や正面玄関前など花いっぱい運動で児童・生徒たちが植えたパンジーが寒風の中で

も紫、黄色と鮮やかに咲きほこり、春を待っています。 

今年度を振り返りますと、新型コロナが 5月に 5類となり、今までストップしていた活動をどのよう

に再会するかを考えながら取り組んだ 1年だったと思います。 

地域ボランティアとの交流や居住地校交流では、直接交流が再開されました。高等部の生徒たちによ

る藍咲学園のこどもたちへの絵本の読み聞かせなども学園へ訪問をして行われました。やはり人と人が

直接出会うことでお互いの関係がより深まったと感じています。 

PTA活動におかれましても、クリーン作戦を再開していただきありがとうございました。また、たく

さんの保護者の皆様にも御参加いただき、とてもきれいな校舎にしていただきました。本当にありがと

うございました。 

今後も児童・生徒たちの元気な声や笑顔がたくさん広がり、“仲間と 元気に 自分らしく 歩む”こ

とができるよう教職員一同取り組んで参ります。1年間本当にありがとうございました。 
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その他 

 

 選考の結果報告として、令和５年度 新役員候補者を発表させていただきました。 

 個人情報保護のため、紙配布分へのみ候補者の記載をさせていただきますことをご了承ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 5年度 ＰＴＡ活動にご理解・ご協力いただき誠にありがとうございました 


